



## Fous du français : au tour de Saint-Fabien-de-Panet à dévoiler son œuvre

**Saint-Fabien-de-Panet, le 28 septembre 2025** – C'est dans le cadre des Journées de la culture le 28 septembre dernier qu'a eu lieu le dévoilement de l'œuvre *Tissons les couleurs de notre histoire* dans le Parc de la reconnaissance à Saint-Fabien-de-Panet. Une œuvre issue du projet Fous du français, initié par l'Union des municipalités du Québec (UMQ).

L'artiste **Miguel Forest** signe l'œuvre « *Tissons les couleurs de notre histoire* », une murale textile monumentale réalisée dans le cadre du programme *Fous du français*. Transformant une structure métallique en métier à tisser géant, l'installation prend forme grâce à l'entrelacement de cordes colorées, symbole des liens entre générations, cultures et histoires de la communauté. L'œuvre, amorcée par l'artiste et complétée avec la participation citoyenne lors des Journées de la culture, devient un geste collectif, vivant et rassembleur, illustrant comment la langue, la mémoire et la culture se tissent ensemble pour célébrer une identité inclusive et colorée.

Rappelons que la MRC, porteuse de ce projet qui intègre le français à travers une œuvre d'art, a reçu des sommes provenant de l'UMQ. Ce projet est réalisé également grâce au soutien financier du gouvernement du Québec dans le cadre de l'Entente de développement culturel de la MRC de Montmagny et du député de Côte-du-Sud M. Mathieu Rivest.

-30-

Source : Myriam Fortin | Communications | MRC de Montmagny | 418 248-5985 p. 354  
Information : Anick Soucy | Agente de développement | MRC de Montmagny | 418 248-5985 p. 352